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京都パレスワイズメンズクラブ会長
谷口 龍一
「本質を探究しよう」
「ともに成長しよう」

京都部部長〔DG〕
山下 大輔 (京都トップス)

「あなたが主役!!!」
   "It’s up to you!"

「ワイズライフのお祭り騒ぎ」

「太陽の輝きと笑顔」
    "Sunshine and Smile"

「簡潔さは美」
    "Simple is Beauty"

国際会長〔ＩＰ〕
Shen Chi-Ming (Charming) 
 (台湾)

「大きなインパクトを起こそう」
    "Make a Great Impact"

「大胆に、
　　　信念をもって奉仕しよう」
    "Be Bold and Serve by Faith"

アジア太平洋地域会長〔AＰ〕
Joan Wong （香港）

「つなげよう地域と世界、
　　　　　　　　YMCAと共に」
    "Connecting Lical to the 
　　　　　World with YMCA"

「楽しもうフェローシップを
　　　　　　　　ポジティブに」
    "Enjoy positively our
　　　　　　　　   fellowship"

西日本区理事〔RD〕
鵜丹谷 剛 （神戸）

会 長
副 会 長
副 会 長
書 記
書 記
会 計
会 計

ht tps:/ /kyoto-pa lace .net
Bu l le t in  2024 .07 .0 1発行
第54巻  第1号  通巻62 1号
CHARTERED 197 1

マタイによる福音書 7章 7節
求めなさい。そうすれば、与えられる。探しなさい。そうすれば、見つかる。
門をたたきなさい。そうすれば、開かれる。

谷口 龍一

会 長 を 拝 命 し て
第54期 京都パレスワイズメンズクラブ会長

　この原稿を書いている6月中旬、私が痛感しているのは「なんと今までパレスのこと
を見ていなかった、考えていなかったか。そして会長はこんなに決断すること、考える
ことが多いのか」ということです。
　次期会長として正式に承認される前から朧げに人事やクラブ活動については考え始め
ていましたが、準備役員会が始まってからはそれまでとは比べ物にならないぐらい決断
すること、考えることが激増しました。
　40期に入会してから13年が経ち委員長や三役なども拝命しており、ある程度クラブの
ことを解っているつもりでいましたが、いかに今までが三役さんや会長に助けてもらっ
ていたか、理解していなかったかを痛感しています。
　さて、今期会長主題を「本質を探究しよう」としました。これは「なぜその活動、事
業をするのか場合によっては以前のやり方を変える、廃止するのかは、活動、事業の本
質を理解していなければ、メンバーにその決断を納得してもらえない」と感じたからです。
「我ながらいい会長主題じゃないか」と自画自賛していたら本質を知るということが想像
以上に大変で、ハードルをあげすぎて自分の首を絞めていることになってしまっていま
す。とはいえ、掲げた以上やり切るしかないと腹をくくっています。
　また、自分の決断をメンバーに納得してもらうには、丁寧な説明や裏付けが必要だと
いう当たり前のことも痛感しています。自分の仕事では私がトップなので従業員には私
の決断の丁寧な説明などしなくとも「こうするし」の一言で済ませられますが、クラブ
ではそうはいきません。思い返せば仕事以外で自分の人生で他人に丁寧な説明をするこ
との経験がありませんでした。パレスに入会して会長を拝命していなければ、経験しな
かったでしょう。
　これぞ自己研鑽。
　この一年、クラブの発展に微力ながら尽力することを誓います。
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例 会 出 席 ニコニコ / ファンド
ニコニコ6月第一例会
ニコニコ6月第二例会

累計
ファンド収益

累計
電気ファンド6月

累計

0円
9,000円

305,000円
0円

1,185,564円
2,703円

38,777円

63名
1名
2名
2名
1名

47名
76%

6月第一例会
メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

6月第二例会
メンバー
メネット
コメット
ゲスト
ビジター
スピーカー

  47名
  2名
  0名
  0名
  0名
  0名

  31名
  0名
  0名
  0名
  0名
  0名

在籍クラブ会員数
担当主事
パレス功労会員数
パレス維持会員数
月間MU総数
月間出席者数
月間出席率



　2024年６月８日（土）、名古屋市公会堂において第27回西日本区大会が
開催され、パレスクラブからは31名が大森主任の晴れ姿を見るべく出席参
加いたしました。今期の大会は、いつもの2日間開催が1日開催となりま
したが、その分プログラムが圧縮されてスピーディーに進行し、タイパが
よかったと思います。
　我らが大森ＥＭＣ主任の事業報告では、日本一のメンバー数となったパ
レスがＥＭＣ最優秀クラブを受賞！　大森主任が選定する賞でパレスが受
賞できたのは、すごいですね～。　安原会長、大橋主査、福井ＥＭＣ委員
長の素晴らしいリーダーシップでクラブが一丸となって活動した結果に、
皆も大納得で、53期に入会されたメンバーもよい記念となられました。
　さらに、理事表彰ではラオス事業が西日本区で評価されて、最優秀クラ
ブ賞を受賞しました。理事表彰と主任表彰のダブルで最優秀クラブを受賞
するというのは特別なことだと思います。もしかしたら過去に例がないか
もね。

　6月26日、53期の引継例会が開催されました。ゲストに安原会長メネッ
ト梨見子さん、谷口次期会長メネット恵子さんをお迎えして華やかな引継
例会です。
　スターウォーズのテーマと共に例会開幕、ロケットスタートで盛り上げ
て行く感じです。最後の会長挨拶、ホテルオークラ様からの花束贈呈、
HAHBを経て食事の後いよいよメインプログラム引継ぎへ。
　西日本区大会での表彰発表では先にメインを発表してしまうという、や
すじあるあるで場を和ませつつ、近年新人をご紹介いただいた皆さんに
EMCパートナーズ賞が贈呈されました。委員長をはじめ各役員への記念品
は、サプライズやすじマグカップ。割ったらヤバそうな中々の呪物ですね。
今期の思い出深い記念品となったのではないでしょうか。
　200%は大森ワイズ、岡見ワイズ、川上ワイズ、谷口ワイズ、服部ワイズ、
古川ワイズと安原会長でした。最優秀新人賞は安田ワイズ、優秀ワイズメ
ン賞には福井ワイズと大野嘉宏ワイズ、そして最優秀ワイズメン賞は大森
ワイズでした。素晴らしい流石の人選ですね。53期を象徴する表彰でした。
（めっちゃ上から）
　今期のパレスの躍進の原動力となったのは間違いなく入会していただい
た新入会員の皆さんとご紹介いただいたメンバーの方々のご尽力の賜物だ
と思います。これからもメンバー全員でパレスを盛り上げて行きましょう！

6月  第 一 例 会

6月  第 二 例 会

06-08  sat.第1255回　第27回西日本区大会 名古屋市公会堂

第1256回　引継例会

最優秀ワイズメン賞を受賞して 最優秀新人賞を受賞して

　先ずは、60名を超えるメンバー
の中から選出頂いた安原会長に御
礼申し上げます。
　また、受賞理由として、事業主
任での活動を挙げて頂きました。

今期に西日本区ＥＭＣ事業主任として役務に邁進することが
できたのは、クラブからの強力なバックアップを感じること
ができたからに他なりません。積極的なご支援とご協力いた
だきましたメンバーの皆さまへ感謝と御礼を申し上げます。
　京都パレスクラブとして、ＥＭＣ事業をはじめ、西日本区中
へ種々事業活動が伝わった今期の活躍は力強いものであり、
西日本区役員として、全ての活動に感謝申し上げます。

　53期9月に入会して、早9ヶ月。
まだ年間行事も全て体験してない。
6月第二例会『引継例会』も初めて
でした。
　54期への素晴らしい引き継ぎと、

最優秀などの表彰。
　最優秀新人賞があるような事も以前聞いてはいました。そ
の発表で呼ばれた事、まさかの事に本当にびっくりしました。
今回53期の入会者は11人。その皆さんは素晴らしい方々。
賞を頂いた事は光栄に思いますが、今も私ではなくパレス11
全員の物と考えております。
　有り難く頂戴した記念盾は、祇園Payne!に飾っております。
　これからもワイズメンとして誇りを持ち、皆さんのお役に
立てるように頑張って行きます。これからも宜しくお願い致
します。

安田 光一大森 夏彦

爲國 光俊

06-26  wed. ホテルオークラ京都 宇野 由香子



54 期  三 役 抱 負

副会長  前川 健司
　“副会長” いい響きの役職ですね。これ
まで委員長経験（虫の目）はありますが、
クラブ運営を俯瞰的（鳥の目）に見るこ
とはなく、準備段階での力量のなさを痛

感すると同時に、クラブ組織のダイナミズムを楽しんでいます。
今年1年、せっかくの三役ですのでパレスクラブのより良い未
来（魚の目）に資する判断ができる副会長を目指します。
　何よりも、谷口会長のまっすぐな意思をクラブ運営に貫ける
よう、お支えする所存です。
　谷口期第54期は楽しく厳しく、たまにほっこりしながらメ
ンバー皆様とやっていこうと今ワクワクしております。

副会長  渡邉 大介
　54期副会長を拝命しました渡邉です。
谷口会長は私のスポンサーです。お誘い
を受け、パレスクラブに入会して早いも
ので8年目となります。2回目の三役はこ

の大きなクラブの副会長として身が引き締まる思いでいっぱい
です。
　今までもパレスクラブの活動や先輩方との交流を通じて、自
身の未熟な部分や苦手な部分たくさんのことを気づかせて頂き
ました。53期に新しいメンバーを多く迎え入れることができた
今期は、メンバーとのコミュニケーションを今まで以上により
深く意識することで円滑にクラブ運営していけるよう努めて参
りたいと思います。
　一年間どうぞよろしくお願いいたします！

書 記  福井 正太
　44期以来の三役です。10年前は副会長
でしたが今期は初めての書記。
　昔を振り返ると当時三役だった自分の
未熟さを思い出します。あの時、もっと

私に出来る事があったのではないかと。あれから10年経ち多
くのことを学び、様々な経験を積みました。得た経験を活かし、
今期の谷口会長を支え、円滑なクラブ運営を目指してまいりま
す。そして55期にはラオスYMCA国際ホテル専門学校の開校
も迫っております。54期での準備もしっかり果たしていきます。
ただパソコンのスキルは小学生レベルですので、この一年で中
学生レベルまでスキルアップ出来るように頑張ります！一年
間、どうぞよろしくお願いいたします。

書 記  米増 貴雄
　谷口会長期に書記を拝命いたしました、
米増です。
　53期に引き続きの三役で、今回は初め
て書記を担当します。

　これまで、副会長→交流委員長→会計とパレスでの経験を積
んでまいりました。正直なところ、書記を担当されてきた方々
をみていると「めっちゃ仕事あるやん！」と感じてきました。
事前準備が大切であるとともに、失念することなく、微力です
が今期自分が担当することで、少しでも良いものを次期へ残せ
ていけたらと感じています。パレスは学ぶことがまだまだ多く、
しっかり経験を積んでいきたいと思います。
　なお今期は酒飲み三役が多い為、飲み疲れがでないよう、お
酒は程々に頑張っていきたいと今は思っています。一年間よろ
しくお願いいたします。

会 計  池袋 晴彦
　谷口次期会長から会計を依頼され、大
変光栄に思っています。
　これまでは委員会活動が中心でしたが、
初めてパレスクラブ全体の運営に関わる

ことになり、その重みを実感しています。会計の立場から皆さ
んから頂いている会費を適切に管理し、パレスクラブ全体の発
展に貢献していきたいです。西日本区大会や準備三役会では、
皆さんのパレスクラブに対する熱意を強く感じました。その中
で自身の能力を存分に発揮したいと考えており、さまざまな委
員会に積極的に参加し、活動に貢献したいと思っています。山
本ワイズと協力しつつも、自らの主体性を持って任務に取り組
んでいきます。今後１年間、皆様と共により良いクラブ運営を
目指し、ご支援をよろしくお願い申し上げます。

会 計  山本 一博
　この度、会計を拝命しました山本一博
です。このような大役を任せていただく
ことになり、責任感をひしひしと感じて
います。これもひとえに、皆さま方から

の日頃のご支援のおかげでございます。心から感謝の意を申し
上げます。まだまだ若輩者で、前任の爲國さん、米増さんのよ
うな仕事ができるのか不安に感じることもありますが、一日で
も早く、この役にふさわしい存在となれるよう日々精進してま
いります。全員が一丸となって、我がクラブが最優秀クラブで
あり続けられるよう、今まで以上に邁進していきますので、こ
れからもご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。以
上、話題のAI（ChatGPT）に私の気持ちを代弁して頂きました。
よろしくお願いいたします。



YMCAサービス
ユース事業委員長   川上孝司

地域奉仕
環境事業委員会   隠塚 功

　国際憲法においてワイズメンズクラブ
の目的は、A）まず第一にYMCAのための
サービスクラブとして活動する。
となっています。しかし西日本区定款で

の目的は、A）奉仕活動を通じてYMCAの活動を支援する。となっ
ています。
　YMCAの精神を学びながら各クラブの独自の活動を繰り広げ
る。また常にYMCAに寄り添い支援を行う。そこにはYMCAの
ためだけでなく、ともに社会奉仕を行うワイズメンズクラブの
姿があります。YMCAは私たちにとって良きパートナーです。
世界でも特別にYMCAサービスだけの事業主任が設けられてい
る西日本区においてより一層YMCAとしっかりと肩を組みYサ
事業を繰り広げる必要があります。今期Yサ事業の大切さを考
える谷口会長の思いを背負い頑張ります。よろしくお願いいた
します。

　地域奉仕・環境事業（以降CSと表記し
ます）委員長を務めることになりました
隠塚です。谷口会長からは11月10日に予
定されているワイズデーを最大限活用し

て、クラブの活動を対外的に発信して欲しいと要請されており、
和敬学園支援、子ども宅食プロジェクト支援でもパレスの存在
を十分に認識していただくための見える化も求められていま
す。そのため、ワイズデーではラオスプロジェクト、京都市動
物園とも連携して魅力あり楽しいブースをつくるように検討し
て参ります。また、これまでの事業は継続意識だけではなく、
進化させるつもりで取り組んで参ります。CS事業は私たちの
活動を広く認知いただく機会です。委員の皆さんをはじめ、メ
ンバーの皆さんのご協力を宜しくお願い致します。

EMC事業委員長  大野 嘉宏
　今期のＥＭＣ事業の考えを述べます。
E（エクステンション）：今期はパレスが
スポンサーになって新しいクラブを創る
構想はありません。

　Ｍ（メンバーシップ）：会員を増やすことはクラブにとって最
も重要な事です。会長方針は15名増です。メンバー全員の協
力お願いします。単に他クラブと人数を競うだけではなく、常
に新しいパーソナリティとキャラクターの持ち主をメンバーと
して迎え入れることで、会員が会員から学ぶというワイズメン
ズクラブの理想が実現できます。
　C（コンサベーション）：保護、維持。クラブ会員が長続きす
るためには、お互いに思いやり、やさしさが不可欠です。これ
を身につけることで、家庭生活、職場でも人間関係が改善され、
豊かな人生に向かえます。

交流事業委員長  井上 均
　今期54期の交流事業委員長を務めさせ
て頂きます。
　53期はメンバーの熱意と努力によって、
パレスクラブは最優秀クラブ賞とEMC最

優秀賞など、素晴らしい成果を達成することが出来ました。今
年度もその流れを受け継ぎ、更なる成長と発展を目指していき
たいと思います。
　ブラザークラブとの交流事業内容は10月には東京グリーン
クラブ神田川船の会、および令和7年5月には台中エバーグリー
ンクラブ50周年記念例会が有ります、国内外のIBC、DBCと
より一層に楽しい交流事業が出来る様に親睦を深めたいと思い
ます、その為には皆さんの参加が不可欠です。
　メンバーの皆様の協力とご理解をよろしくお願い致します。

ファンド事業委員長  橋本 尚史
　54期ファンド委員長を拝命いたしまし
た橋本尚史です。パレスクラブに入会し
て二年が経ち、初めての事業委員長を務
めさせていただきます。

　以前より実施されている事業の歴史や思い出を大切にし、谷
口会長主題、『本質を探究しよう』を企画の軸として、誰もが
参加でき、楽しい思い出がワイズメンとしての心の支えになり、
各委員会の事業活動の素晴らしい実践に繋がればと考えており
ます。
　メンバーだけではなくファミリーやご友人、更には他クラブ
まで噂の広まるような楽しい企画をメンバー皆様の案も取り入
れ精一杯務めます！ぜひ、皆様のお声を多数お聞かせください！
　来期の55周年・ラオスYMCA国際ホテル専門学校開校へ向
け、大きな弾みをつける一年にしたいと思います。どうぞよろ
しくお願いいたします。

広報事業委員長  杉本 光一
　第54期谷口会長の下、広報委員長を仰
せつかりました杉本でございます。
　委員会は色々とさせていただきました
が、広報は初めてでありながら委員長で

す。
　右も左も分からない中で優秀な委員会メンバーに助けてもら
いながら、これもワイズならではの自己研鑽と捉えて頑張って
いきたいと思っております。
　又、今期は、京都部で服部ワイズがＰＲ委員長の大役を担っ
てくださいます。
　京都部と協働して、さすがはパレスと他クラブに思っていた
だける様に、パレス全体で支えていきましょう。ラオス事業に
ついてもパレス内外に発信していきたいと思いますので、一年
間、何卒よろしくお願い申し上げます。

54 期  役 員 抱 負



ドライバー事業委員長  大橋 芳夫 YMCA連絡担当主事   藤尾 実
　54期ドライバー事業委員長を拝命した
大橋です。過去に2回、ドライバー委員会
に配属されたことはあるものの委員長は
初めてであり、歴史あるクラブの例会等

の運営を任されることは光栄であるし、責任を感じています。
でも、引き受ける以上、クラブにとっても良い影響を与え、メ
ンバーにとっても学びある例会を１年間提供出来るように努力
したいと考えています。今、パレスにとって重要事項である、
ラオスYMCA国際ホテル専門学校の設立に向けて、メンバーが
注力出来るように、関連するテーマの例会開催、メンバー候補
になり得る若い活力のあるゲストスピーカーを招聘したいと考
えています。前期、京都部EMC事業主査として多くのクラブ
の例会を参加してきた経験も生かしていきたいです。

　谷口会長の主題の中に「本質」という
言葉があります。
　「YMCAの本質」を表す言葉の一つに「公
益」があります。公益とは「社会全般の

利益、不特定多数の利益」を指します。今年度、京都YMCAは
公益性を積極的に広報することを計画の一つに掲げています。
単にメンバーの皆さんにYMCAの活動に参加すること、ボラン
ティアをすること、寄付をお願いするだけではなく、「なぜ支
援が必要か？」「支援の先に何があるのか？」「寄付がどのよう
に使われているのか？」といった一つ一つの「本質」をメンバー
の皆様に伝えることを心がけていきます。どうぞよろしくお願
いいたします。

　今年度も継続してラオスPTの委員長を
拝命しました。今期はクラブ会計との二
刀流になります。我がパレスクラブの50
周年記念事業として発表された本プロ

ジェクトも、まずは第1段階の大詰めを迎えようとしています。
早ければ2025年9月にラオス大学内にてYMCA国際ホテル専
門学校が開校します。今期のラオスPTは、様々な機会を通じ
てこのホテル学校開校に向けた進捗を日本中のワイズメンにお
知らせし、本プロジェクトへのご参加ご賛同を得ることが役割
だと思っています。また、本プロジェクトの最終的な目的は、
ラオスにYMCAを作ることでもあります。その意味でも「ラオ
スにYMCAを!有志の会」の皆様とともに、広報活動を進めて
参ります。今期も何卒よろしくお願いいたします。

京都部 PR委員長  服部 洋典
　パレス54期、京都部29期のPR委員長
に輩出して頂きました、服部です。
　入会14年目にして、初めてパレスクラ
ブ外に出ていきます。これまで、パレス

クラブ内で広報委員会には多く携わらせて頂きましたが、改め
て広報とはなんぞや？を考えさせられています。
　次期のターゲットは、20代や30代としました。YMCAも巻
き込み、若者層へ発信する事で、次の世代のワイズを発掘する
きっかけにもなり、京都部全体が活性化すると考えたためです。
　部という1つ上のステージで学ばせて頂ける事に感謝し、ま
たその経験をクラブへフィードバックできるよう、頑張らせて
頂きます。1年間、どうぞ宜しくお願い致します。

アジア太平洋地域
EF事業主任  　  森田 美都子
　猛暑と共に熱い新年度が幕を開けまし
た。
　今期、国際・エリアのEF事業主任にご
任命戴き、まだまだ自身の緊張を緩める

ことが出来ないワイズlife新期の到来と感じております。
　ASD-EFとしての目指すところは、国際協会を支える必要不
可欠な寄金を如何にして自覚いただき個人献金の誇りと重要さ
を全Y’sメンに浸透させていくかにあります。
　京都パレスクラブの皆様方に置かれましては深いご理解とご
支援を、必ずや賜る事を信じて改めての一歩を踏み出す所存で
おります。
　どうかよろしくお願い申し上げます。

54 期  役 員 抱 負

　

ラオスYMCAプロジェクト
特別委員長              山本一博

　

KYOTO PALACE
of

54th
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西日本区大会受賞一覧

YMCA NEWS

経済格差による教育・体験格差に取り組むため、この夏、京都YMCA主催のサ
マーキャンプの参加費を補助するキャンペーンを実施します。できるだけ多く
の子どもたちにYMCAのキャンプを体験して夏の思い出を作っていただきたい
と願っています。このキャンペーンでは、寄付金を集め、参加費の補助を行い
ます。寄付のご協力をお願い申しあげます。
キャンペーンの詳細は右記QRコードまたは、
こちら→　https://kyotoymca.or.jp/?p=7942を読み込んでご覧ください。

2024-25国際会長のSHEN Chi-Ming(Charming)氏が体
調不良のため、7/4付でA.Shanavaskhan氏に交代となり
ましたことを報告致します。SHEN Chi-Ming(Charming)
氏の一刻も早い体調回復を祈念致します。

お問い合わせ
honbu@kyotoymca.orgwellness@kyotoymca.orgキャンペーンの利用（申請）について 寄付（支援）について

6月役員会議事録

最優秀クラブ賞（８回目）を受賞して　

07今後の予定

【夏の思い出を等しく子どもたちに】
　　　　　　　　　　  キャンペーン

第１号議案　各委員会方針および事業計画の件【承認】
第２号議案　年間スケジュールおよびメーキャップの件【承認】
第３号議案　予算案の件【承認】
第４号議案　リトセン夏季準備ワークの件【承認】
第５号議案　国際大会参加補助の件【承認】

キックオフ研修会
リトセン夏季開設ワーク
７月第１例会（定時総会）
ファンドゴルフ
７月第２例会

07-05 Fri.
07-07 Sun.
07-10 Wed.
07-21 Sun.
07-24 Wed.

小林 千春・千晴
坪内 宏行・恵美
山本 一博・智子

安田　光一
大下　久弥
堀　　靖之
米増　貴雄

02
06
08
1 1

03
04
23

Yサ·ユース献金100％達成クラブ賞
CS·FF·TOF·RBMオール100％達成賞
YES献金目標達成クラブ賞
青年会員獲得クラブ賞
BF献金100％達成賞
EMC最優秀クラブ賞
最優秀クラブ賞 

第６号議案　55周年記念例会実行委員長選出の件【承認】
第７号議案　８月第１例会の件【承認】
第８号議案　８月第２例会の件【承認】
第９号議案　対外活動援助金に関する取り扱い内規の件【継続審議】
第10号議案　会費値上げの件【承認】
第11号議案　維持会員の件【承認】

072024

キャンプ参
加費補助

京都パレスワイズメンズクラブ
第54期　広報事業委員会

委員長 杉本 光一　副委員長 服部 洋典
委　員 尾崎 明子　小森 由子  高岡 昇　豊福 火水成　安原 弘治

安原 弘治

13
19
26

西村　京子
山本　一博
宇野由香子

　棚から牡丹餅と言うと賞に失礼かもしれませんが、本
当にそんな感じです。
　最優秀クラブ賞を語る上で”有志の会”の存在は必須で、
パレスの力だけでは取れなかったかもしれません。方針
などパレスメンバーはじめトップス、ウエスト、ウェル
クラブのメンバーも一緒に活動を広げて頂きました。西
日本区内部から特別委員会の設立を提案して頂いたり、

各部会も出席して広報して頂きました。上映会では、各クラブにチケット販売
のご協力をして頂いております。数えればキリがありませんが、文字数に限界
が来ました。西日本区理事はじめ役員の方々がパレスの活動を評価して頂いた
事に、感謝。

京都部
インスタグラムはじめました！

Happy Birthday!
Happy
Anniversary!

緊急報告!! 国際会長の交代について　


